



## Montero elude su responsabilidad con la ley del 'solo sí es sí' y señala al PSOE

La ministra de Igualdad en funciones, Irene Montero, reivindica la ley pero ahora señala a los socialistas. «Miren sí, la ley tiene un error, un error garrafal que como todo el mundo sabe ha cometido el Ministerio de Justicia que es del PSOE»

### CANTABRIA

**El PRC sigue sin asumir su derrota en las urnas y critica los cambios en las empresas públicas** P2-3

**Un gol de Javi Delgado da la victoria por la mínima a La Gimnástica frente al Real Avilés** P33

**PP: «El PSOE de Sánchez es la Unión Soviética, con purgas incluidas»** P18

**Athenea del Castillo: «Una parte» de las demandas «han sido satisfechas»** P32

La ministra de Igualdad en funciones, Irene Montero, ha vuelto a reivindicar la defensa de la ley 'solo sí es sí' y ha defendido que no se pusiera de perfil ante la reacción «machista» tras su aplicación. Y para ello ha señalado que lo fácil hubiera sido descargar en el PSOE la responsabilidad de la confección del marco penal, dado que todas las revisiones del Código Penal salen del Ministerio de Justicia, pero que en Podemos no son así porque están convencidos de que la ley no es el problema. en un encuentro de Podemos, la formación ha marcado sus requisitos y propuestas de cara a la futura investidura del presidente en funciones, Pedro Sánchez, que pasan por la continuidad de la titular de Igualdad al frente del departamento, la derogación de la Ley 'Mordaza', subir el salario mínimo interprofesional a 1.500 euros y congelar todos los contratos de alquiler durante la legislatura, entre otras iniciativas. P16-17



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, en las fiestas de San Cipriano. / ALERTA

## San Cipriano une a los fieles en unas fiestas marcadas por la tradición

La jornada festiva ha congregado a cientos de personas y ha estado amenizada por bailes regionales y la actuación de picayos y coros de la comarca del Besaya

Asidua a la tradicional festividad de Cartes, María José Sáenz de Buruaga participó este sábado por primera vez como presidenta de Cantabria a la subida a San Cipriano, que vivió como una jornada de devoción muy ligada a las raíces

de la comunidad. Vestida con un blusón y pañuelo, se sumó a los romeros en la procesión del santo hasta la ermita de La Padra, donde se ha celebrado la misa en honor de San Cipriano. Buruaga reconoció que es «una tradicional

del Día de San Cipriano». Además, se celebró un mercado artesanal, la romería montañesa, juegos tradicionales para los más pequeños y otras actuaciones musicales, que se prolongaron a lo largo de toda la jornada. P12